

Herr Michael Göth

ehemaliger Erster Bürgermeister der Stadt Sulzbach-Rosenberg
und Mitglied des Kreistags Amberg-Sulzbach

Sehr geehrter Herr Göth,

Sie waren fast 30 Jahre Mitglied des Stadtrats Sulzbach-Rosenberg und haben davon über 20 Jahre lang die Geschicke Ihrer Heimatstadt als Erster Bürgermeister geleitet. In dieser Zeit haben Sie sich immer in den Dienst Ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger gestellt und sich stets für das Wohl der Stadt eingesetzt.

Viel Herzblut haben Sie sich vor allem in die Bereiche Erziehung und Bildung investiert. Besonders wichtig waren Ihnen aber auch z.B. die Sanierung des Waldbads und des Feuerwehrgerätehauses in Sulzbach. Hervorzuheben ist auch die von Ihnen auf den Weg gebrachte Städtepartnerschaft zwischen Sulzbach-Rosenberg und Eschweiler in Nordrhein-Westfalen, die seit 2019 besteht.

In Ihrer Funktion als Kreistagsmitglied setzen Sie sich seit 2008 im besonderen Maße für die Belange der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Amberg-Sulzbach ein.

Während Ihres langjährigen kommunalpolitischen Wirkens haben Sie sich mit großer Einsatzbereitschaft, Kompetenz und Menschlichkeit herausragende Verdienste erworben. Hierfür gebührt Ihnen besonderer Dank.